

Santé/Caravane médicale à l'intention des populations du 4e arrondissement

Une initiative pour soulager les compatriotes en difficultés



Noël Mboumba, candidat du PDG, avec l'équipe médicale.



Cette initiative du candidat PDG aux locales, Noël Mboumba, a été appréciée à sa juste valeur.

CNE
Port-Gentil

DANS le but de soulager les compatriotes en difficultés, une caravane médicale a été organisée, à Port-Gentil, à l'intention des populations du quatrième arrondissement. C'était à l'initiative du candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) aux élections locales, en collaboration avec le cabinet médical Edel Weiss. Durant deux jours, des consultations gratuites ont été offertes en médecine générale, ophtalmologie, cardiologie, gynécologie, pédiatrie, etc. De nombreuses pathologies ont été diagnostiquées et des compatriotes pris en



Les populations attendant patiemment d'être reçues.



Des consultations ont été organisées dans toutes les spécialités.

charge. La pluie qui s'est abattue sur la capitale économique gabonaise cette matinée-là n'a point découragé les riverains à prendre d'assaut le site pour se faire ausculter par des spécialistes dont le docteur Tessa, cardiologue, dépêché de Libre-

ville à cette occasion. Ainsi, les membres de l'équipe médicale mobilisée à cet effet ont donné le meilleur d'eux-mêmes pour soulager et soigner les populations de cette circonscription administrative de Port-Gentil. Si les riverains étaient inquiets, au départ, sur la

prise en charge de leurs ordonnances ou encore des cas de certaines pathologies, Noël Mboumba, le candidat du PDG, a rassuré que tout allait être assumé par le directoire de campagne. « Et, selon la gravité des cas, certains patients seront transférés vers les centres hospitaliers

de Port-Gentil ou directement vers Libreville », a-t-il déclaré. Le prétendant au conseil municipal de Port-Gentil a lui-même donné le coup d'envoi de cette caravane médicale en assistant à une consultation en cardiologie. Son initiative a d'ailleurs été saluée par les partenaires de

cette action, notamment le cabinet Edel Weiss qui a pour maître mot les soins de proximité. Les populations, reconnaissantes, ont souhaité la pérennité de cette action. Notons que cette caravane médicale s'est déroulée au siège du PDG, sis au quartier Cité Akosso.

Musique religieuse

La chorale "Les chœurs angéliques" présente son nouvel album

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Pour commémorer leur trente années d'existence, le groupe vocal vient de mettre sur le marché du disque cet opus intitulé "Jésus, ma joie".

LA chorale les "Chœurs angéliques" de la paroisse catholique Saint-Paul de Port-Gentil, située non loin du marché du Grand-village, dans le troisième arrondissement, célébrera le 2 décembre prochain, ses 30 ans d'existence. En prélude à cet événement que le groupe vocal entend marquer d'une pierre blanche, un album de 10 titres vient d'être mis dans les bacs. La cérémonie de présentation de ce nouvel opus s'est déroulée récemment dans l'enceinte de ladite paroisse, en présence des fidèles et des membres du comité paroissial. "Jésus, ma joie", le titre de



C'est ici à la paroisse Saint-Paul de Port-Gentil qu'évolue cette chorale.

cette galette de 10 titres dont sept en langues locales (Lumbu, Fang, Omiéné), vise à évangéliser et à faire vivre notre patrimoine linguistique, pour ainsi répondre au vœu de l'évêque de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinékézi Ogonna Managwu, qui avait exhorté cette chorale en 2017, lors de la fête patronale, à chanter en langues vernaculaires. L'évangélisation, la sanctification, la foi, etc., sont, entre autres, les thèmes abordés. « Il s'agit, en fait,

d'annoncer le Christ par le chant, dans nos milieux de vie, faire connaître l'amour de Dieu aux hommes par son fils unique, semer la joie dans les cœurs attristés ou meurtris. D'où d'ailleurs le titre de l'album : "Jésus, ma joie", a expliqué le maître de cérémonie. Le titre "Fumu Yesu", par exemple, est une prière en Lumbu pour implorer l'amour et la miséricorde du Très-Haut. "Diduma Na Gnambi", par contre, est une louange à cet être suprême, grâce auquel toute

chose vit sur la terre et dans les cieux. « Les textes de ce chant sont conformes à ceux contenus dans le gloria traditionnel chanté généralement au cours des célébrations eucharistiques », a ajouté le maître de cérémonie. "Ye Me kebele enying" est une exhortation à la conversion, chantée en Fang. D'autres chansons telles que "Wongani okuma wi Jésus" ("Prenez le corps et le sang de Jésus" en Omiéné/Orungu) "A réra, yen'azw'ékèwa", "Mama



Une vue de la pochette de l'album de la chorale les "Chœurs angéliques"

Maria, Ngye", ou encore "A rumbuge" interpellent à la communion avec le Christ et rendent hommage à la vierge Marie, en faisant référence à la première partie de l'évangile de l'Annonciation, lorsque l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu à Nazareth pour instruire Joseph et Marie (Luc 1, 26-28) ainsi que sa cousine Elisabeth (Luc 1, 39-56). L'histoire de Jean-Baptiste a été également revisitée dans cet album, à travers la

chanson "Saint Jean- Baptiste, précurseur" pour rappeler la dimension de ce personnage majeur du christianisme, qui fut un prédicateur juif, qui a annoncé la venue de Jésus-Christ de Nazareth, et l'a baptisé, ensuite, sur les bords du fleuve Jourdain. « Le 10e titre "Ange de passage" est dédié à Yasmine Antchandiet, qui nous a précédés dans l'au-delà, le 20 juillet 2017 », a indiqué le maître de cérémonie.